

## Municipio de Viña ha incautado más de 20 mil productos

**POLICIAL.** El 2023 se confiscaron sobre 35 mil especies del comercio ilegal.



ROPA, ACCESORIOS Y ALIMENTOS ES LO MÁS REQUISADO.

**E**ste año, el trabajo de fiscalización del comercio ilegal que ha realizado la Municipalidad de Viña del Mar junto a Carabineros de Chile ha traído resultados positivos, ya que más de 20 mil productos se han incautado a la fecha. Un saldo alto considerando que, en total, el 2023 se confiscaron 35 mil aproximadamente, por lo que se espera un aumento importante a fines de este 2024.

Según el análisis de la Dirección de Seguridad Pública viñamarina, los productos que más se han incautado entre el año pasado y este son ropa, accesorios y productos de alimentación, representando un 57% de las especies. Más atrás le siguen las bebidas alcohólicas, principalmente whisky, vodka y vinos, con un 22,7%; los artículos de telefonía con un 9%; joyería con un 7,9%; y, finalmente, medicamentos o productos de salud con un 5,5%.

Según la información recabada por las autoridades, la gran mayoría de estos productos son sustraídos desde el *retail* mediante robos, mientras que la otra parte corresponde a especies falsificadas.

### “HA SIDO UNA PRIORIDAD”

Al respecto, la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, sostuvo que “la seguridad pública ha sido una prioridad desde el primer momento de nuestra administración. Logramos incorporar nuevos funcionarios, la mayoría son exuniformados que se

han sumado a un equipo de trabajo que hace una gran labor diariamente”.

“Nuevas camionetas y las primeras motos para patrullaje, el camión de recuperación de espacios públicos, equipamiento y una activa coordinación con Carabineros y la PDI han logrado que en los operativos se decomise una amplia variedad de productos del comercio ilegal. Agradezco el trabajo que tenemos con los comisarios, prefectos y todo el personal policial que cumple funciones en las calles de la ciudad”, expresó.

No obstante, la jefa comunal señaló que “sin duda debemos seguir avanzando, pero parte importante de esta tarea también depende de las personas, las que compran a los ambulantes. Esa conducta debemos terminarla. El llamado es a no adquirir estos productos, nosotros seguiremos con una alta fiscalización”.

Las medidas que se han tomado desde la casa consistorial viñamarina para conseguir estos números han sido levantar información para identificar zonas, dinámicas y actores relacionados a estas actividades ilegales. Esto ha permitido enfocar los recursos logísticos en las áreas más azotadas por el comercio ilícito como calle Valparaíso, el borde costero, sector Mall, calle Quillota, Reñaca Alto, Gómez Carreño y Santa Julia. A esto se suma el reforzamiento de las regulaciones y permisos para operar negocios. ☞